



# 三尻小学校だより 平成29年度 冬休み号

生活目標 ていねいなことばで話そう  
～さんと呼ぼう 「ことばに心をのせて」

## 冬休みを有意義に過ごすために！

12月25日(月)から1月7日(日)までの2週間は、冬季休業日で学校はお休みになります。12月23日(金)天皇誕生日、24日(日)、1月8日(月)成人の日を含めると、17日間の休みになります。

冬季休業中の意義や学校のきまりを理解して、以下の点に留意して有意義な冬休みにして欲しいと思います。

- 1 年末年始は、イベントが多くあり、児童の生活時間が乱れることがあります。計画を立て目標を持って生活し、安全第一に交通事故など事故防止に努めましょう。
- 2 宿題や自由課題に進んで取り組み、時間を決めて学習しましょう。1月になると、小5検証問題テスト、熊谷市小6テストがあります。しっかり復習しておきましょう。
- 3 大掃除や買い物など、学年に応じてできるお手伝いがあります。家族の一員として、役割を果たしましょう。
- 4 クリスマスやお正月で、飲食の機会が増えます。体調管理と適度な運動で健康な生活を送りましょう。
- 5 「4つの実践」と「3減運動」に意識して取り組みましょう。特に、テレビ、ゲーム、インターネット等の時間を減らしましょう。

年末は一年を振り返る時期で、良かったことや反省点を考えてみましょう。そして、新年を迎えるにあたり自分の夢や目標を立ててみましょう。皆さんが良い年を迎えられることをお祈りしています。



## 1月行事予定

1	月	冬季休業日(～1/7)
2	火	
3	水	
4	木	
5	金	
6	土	
7	日	
8	月	成人の日
9	火	朝会 授業開始 特日課5時間(弁当持参) 書きぞめ制作会 登校指導 身体測定(1～3年、ひ)
10	水	国語+E 検証対策 安全点検 アルミ缶回収 クラブ 身体測定(4～6年) 書きぞめ練習①
11	木	Eタイム アルミ缶回収 書きぞめ練習②
12	金	算数+E 検証対策 三尻中入学説明会 書きぞめ練習③ くまなび
13	土	
14	日	
15	月	読書+E 検証対策 給食週間～1/27) 書きぞめ練習④ 一斉下校 校内書きぞめ展①
16	火	学習タイム 熊谷市小6学力テスト(国・算) 検証問題小5テスト(国・算・理) 書きぞめ練習⑤ 校内書きぞめ展②
17	水	国語+E 特日3 学習指導研究協議会
18	木	Eタイム
19	金	算数+E 読み聞かせ(1年) くまなび
20	土	熊谷地区書きぞめ展 妻沼南小
21	日	熊谷地区書きぞめ展 妻沼南小
22	月	読書+E 地区別下校
23	火	児童集会 租税教室(6年)
24	水	国語+E クラブ見学(3年)
25	木	Eタイム 特日課 教育相談①
26	金	算数+E 特日課 教育相談② 夢いっぱいアート展見学 くまなび
27	土	県書きぞめ展 児童生徒美術展 くまびあ
28	日	県書きぞめ展 児童生徒美術展 くまびあ
29	月	読書+E 地区別下校 6年社会科見学
30	火	音楽鑑賞会 特日課 教育相談③
31	水	国語+E

[2月の主な行事]

- 2日 新入児入学説明会 6日 学力調査(1～5年)
- 15日 授業参観・懇談会(1～5年・ひ) 16日 学校評議員会
- 17日 資源回収、放課後子供教室
- 20日 授業参観・懇談会(6年) 21日 長縄大会
- 22日 避難訓練(不審者) 24日 PTA新旧本部役員会
- 27日 送別球技大会(5、6年)

## 熊谷市小中学校音楽会「4年生が美しい歌声を披露」

4年生78名は、11月29日(水)さくらめいとで行われた音楽会に出場しました。2曲を歌った中で、「秋の子」では秋の風景と子どもの姿を思い出させる詩を情感豊かに歌い、「Can do」では未来に向かって元気に羽ばたく様子を美しいハーモニーで歌い上げました。

子ども達は、これまでの練習の成果を本番で十分発揮することができ、自信にあふれた顔で歌っていました。多くの保護者の方にも参観いただきありがとうございました。

9月から長期の練習は大変だったと思いますが、大きな舞台上で歌った経験は、小学校生活のよい思い出になったことと思います。



## 大麻生小との親善ラグビー大会で勝利！

12月7日(木)、三尻小の校庭で5年生の親善ラグビー大会が行われました。この大会のねらいは、「ゲームをとおして隣接する学校の児童が仲良くなること」と「ラグビーへの関心・意欲を高めること」にあります。

昨年よりサッカー大会からラグビー大会に変わったのは、2019年に熊谷市がワールドカップの会場に選ばれたことから、ラグビーへの関心を高めていくためです。

今年は三尻小児童のパスとラン、チームワークがよく、大麻生小に大きく勝ち越すことができました。どの子どもも全力を尽くしたプレーが多く、親睦を図ることもできました。

5年生の保護者の皆様には、参観して応援いただきありがとうございました。来年は6年生として「陸上フェスティバル」で、今年学んだことを生かしていきたいと思います。



## 三尻中学校区教育講演会

12月6日にさくらめいとで行われました。講師は拾六間に在住の稲村 昌克さんで『音楽と言葉による癒しの世界』という演題で講演していただきました。



稲村さんは退職後音楽学校でレッスンを受け、現在は学校、公民館、ホール等で演奏活動を行っています。地域や世代間の交流を大切にし、音楽をとおして絆を育んでいます。稲村さんの若々しい歌声に感動し、発声のための姿勢や腹式呼吸について学ぶ有意義な講演会になりました。

## 年末にあたって

今年も残り少なくなり、一年が過ぎるのをとても早く感じます。三尻小学校では、地域や保護者の協力を得て、毎日の授業や学校行事をほぼ予定どおり進めることができました。特に、秋は運動会や陸上フェスティバル、音楽会など行事を経験する中で結果を残し、児童の成長する姿を見ることができました。

今年の流行語大賞は、「村度」と「インスタ映え」であり、現代を象徴している言葉のように思います。時代の変化のスピードは速く、人工知能に象徴されるような技術革新も進んでいます。こうした時代であっても、小学校では人間形成の土台づくりの場として、地道な教育実践を続けていくことが必要だと考えます。

## PTAバザー・お世話になりました

12月3日(日)は、授業参観・懇談会の後、バザーでお世話になりました。好天に恵まれたくさんの来場者があり、児童もおやじ倶楽部のゲーム等を楽しんでいました。

バザーの収益は、児童の教育活動に活用していきます。

